www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 30 DE JULIO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.994 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

# Casado se une a la corriente que agita en la UE el discurso antimigratorio

El nuevo líder del PP radicaliza su postura contra las políticas de acogida

NATALIA JUNQUERA, **Madrid** El nuevo líder del PP, Pablo Casado, se unió ayer durante un acto de partido en Ávila a la corriente que agita en Europa la "defensa

#### Europa alerta de que Rabat ha relajado el control de las fronteras

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**Informes internos de la
Unión Europea alertan de
que Marruecos ha relajado el
control de las salidas desde
su territorio. El descontento
con el apoyo financiero y logístico europeo explica en
gran medida la actitud marroquí.

PÁGINA 13

#### **ADEMÁS**



#### El Rey lamenta la ausencia de su padre en Mallorca

Felipe VI aseguró ayer que su padre tenía ilusión por unirse a las vacaciones, pero que "está fastidiado". P36

#### Mujeres marroquíes plantan cara a una cruzada machista

Grupos feministas lanzan la campaña *Sé mujer* frente a otra que invita a los hombres a tapar a sus esposas. **P5** 

#### deportes

Thomas gana el Tour tras relegar a su jefe Froome P27

Hamilton vence en Hungría y afianza su liderato P30 de las fronteras" frente a la inmigración y acusó de "demagogos" a los socialistas por su política en esta materia. "Lo que los españoles están buscando es que haya un partido que diga claramente que no es posible que haya papeles para todos y que España absorba a millones de africanos que quieren venir a Europa", dijo Casado en un mensaje similar al que luego publicó en Twitter.

"La izquierda no tiene el monopolio de los buenos sentimientos. Nosotros somos solidarios con quien lo necesita", declaró, a modo de introducción, antes de hacer un discurso contrario a las políticas de acogida y a favor de la mano dura para frenar lo que llama "el efecto llamada". Con él, el nuevo presidente del PP se suma a la línea dura planteada por otros líderes en Europa.

"Lo que los españoles están buscando es que haya un partido que diga claramente que no es posible que haya papeles para todos y que España absorba a millones de africanos que quieren venir a Europa", insistió Casado. El tono recordaba al de José María Aznar, el presidente del Gobierno que endureció la ley de extranjería a través de tres reformas en ocho años, auspiciadas por el concepto del efecto llamada.

"Tenemos que decirlo, aunque no sea políticamente correcto. En materia de inmigración hay que ser responsables y sinceros, no populistas. Es un tema que está preocupando a la gente", aseguró.

PAGINA 14



NASSER SHIYOLIKHI (AP)

#### Ahed Tamimi, icono de la resistencia palestina, otra vez libre

La palestina Ahed Tamimi, de 17 años, salió ayer de la prisión de Hasharon, donde ha pasado encerrada los últimos ocho meses por abofetear a un soldado israelí. "Estoy feliz, pero estaré más feliz cuando todas las mujeres palestinas sean liberadas de las

cárceles", dijo. La joven, convertida ya en un símbolo de la resistencia frente a Israel, comentó que ha pasado su cautiverio estudiando porque tenía miedo de no poder presentarse a sus exámenes. En la foto, Tamimi abraza a su padre.

### La huelga del taxi se extiende a las principales capitales

El secretario de Estado de Transporte recibe hoy a las principales asociaciones del sector para frenar su conflicto con Uber y Cabify

R. MUÑOZ / F. J. BARROSO J. MOUZO, **Madrid / Barcelona** La protesta de los taxistas contra Uber y Cabify, que se inició el viernes en Barcelona y llegó el sábado a Madrid, se extendió ayer a otras ciudades españolas y afectó a miles de personas, sobre todo en estaciones de tren y aeropuertos. Valencia, Málaga y Alicante sufrieron cortes en el servicio, y esta semana se espera que el sector se sume a la huelga en Navarra, Aragón, Baleares y País Vasco.

Ante esta presión, que afecta al turismo en una semana vacacional clave, el secretario de Estado de Transporte, Pedro Saura, recibirá hoy a las principales asociaciones de taxistas, que le presentarán sus reclamaciones contra las nuevas plataformas.

En Madrid la asamblea de taxistas llamó anoche a "paralizar la ciudad" a partir de hoy. En la capital los conductores se limitan al transporte de personas con problemas de movilidad. En Barcelona no hay ni siquiera servicios mínimos.

PAGINA 35





IVAN DOMÍNGUEZ, COCINERO

El Kremlin convierte la pasarela que conecta la anexionada Crimea a Rusia en un símbolo de su poderío

## Un puente para la ambición de Putin

PILAR BONET, **Kerch (Crimea)** Cerca de veinte minutos es lo que tarda un coche en cruzar el puente de 19 kilómetros que une la península de Crimea, anexionada por Moscú en 2014, al territorio ruso de Krasnodar. El puente sobre el estrecho de Kerch (situado entre el mar de Azov y el mar Negro) es la obra más simbólica de todas cuantas Rusia ha acometido en Crimea y el resultado de la voluntad de Vladímir Putin, que lo inauguró el pasado mayo. "Antes, el tiempo para llegar a Rusia se medía en horas; ahora se mide en minutos", dice Iván, un periodista de Simferópol.